

Saarbrücker Nachwuchs tanzt in die deutsche Spitze

SAARBRÜCKEN (om) Bei der Landesmeisterschaft in der ATSV-Halle in Saarbrücken hat der Nachwuchs der gastgebenden Tanzsport-Abteilung Fortuna im ATSV groß aufgetrumpft. Adrian Schmidt und Alina-Mia Heinrich holten die Titel im Latein-Tanz bei den Junioren I C und den Junioren II sowie im Standard-Tanz bei den Junioren I D. Sie wurden zudem im Standard-Tanz Zweite bei den Junioren II D und Dritte bei den Junioren I C. Ihre Clubkollegen Arian Salehi und Yevheniia Slobodchykova gewannen die Titel bei den Junioren II in Standard und Latein sowie im Standard-Tanz bei den Junioren II C.

In der Latein-Klasse Masters I A setzten sich Denis Gusenburger und Elina König von Schwarz-Gold Casino Saarbrücken vor Alexander und Victoria Jordan von Grün-Gold Saarbrücken durch. Akim Kostrytsia und Kira Bogomaz von Saar 05 Saarbrücken siegten in der Jugend B.

Zwei Fortuna-Paare starteten nach der Landesmeisterschaft bei der deutschen Meisterschaft der Kinder (bis 12 Jahre) in der Kategorie C-Standard in Nürnberg. Nach ihrem Sieg bei der Saarlandmeisterschaft wurden Leo Schäfer und Isabell Yordanova in Nürnberg Vierte. Die Vize-



Die Landesmeister Isabell Yordanova und Leo Schäfer wurden Vierte bei der deutschen Meisterschaft. FOTO: OM

Saarlandmeister Luan und Lia Ragusa kamen auf den geteilten zehnten Platz. Bei den Standard-Tänzen im Solo setzten sich Fortuna-Tänzerinnen in der Jugend durch. Anna Slobodchykova gewann in der Klasse Fortgeschrittene alle fünf Tänze: Langsamer Walzer, Tango, Slowfox, Wiener Walzer und Quickstep. Im Langsamen Walzer, Tango, Slowfox und Quickstep wurde Liltih Obé Zweite. Sie holte zudem im Wiener Walzer bei den Anfängern den Titel.